

新年



富士見町長 小林一彦

平成24年の新春を迎えるにあたり、ごあいさつを申し上げます。

昨年は未曾有の大震災、原発事故、いくつもの強い台風の襲来等で自然の猛威を受け、日本国が大きく傷つきました。被災地域の皆様に改めてお悔やみ、お見舞いを申し上げます。また、世界経済の変調により超円高や国政の混乱等で、日本国力の弱さが浮き彫りになつた年でもありました。

昨年富士見町では幸いにも大きな自然災害はなく、農作物も平年並みとなり観光客も増え、産業の大きな落ち込みもありませんでした。町民の皆様も平穡に過ごすことができたことかと思います。

今年も活気ある町、安心で住みよい町づくりを目指して諸施策実現のために、事業を行つて参ります。さらに「継続と改革」を突破口に、力強く前進したいと思いますので、宜しくお願ひいたします。

謹 賀



富士見町議会議長 織 田 昭 雄

謹んで新年のごあいさつを申しあげます。町民の皆さんにおかれましては、輝かしい新春を健やかにお迎えの事と、心からお喜び申し上げますとともに、日頃より、町政発展のために多大なるご理解とご協力を賜り、厚くお礼を申し上げます。

昨年五月、議長に就任し早くも七ヶ月が過ぎました。より身近な議会、開かれた議会を目指して、足元を見つめ直し、町民の皆さんへの信託に応えて参りたいと、あらためて決意をしております。

富士見町議会では昨年、議会改選後に今まで休眠しておりました議会改革検討委員会を再開しました。地域の実情、住民のニーズにあつた政策を推進し、将来くるであろう住民自治の時代においては、その根幹をなす地方議会の役割と、責任をきっちり果たせる富士見町議会の「礎」を作つていただきたいと、議員一同決意を新たに行政改革の徹底と議会の活性化に取り組んでまいる所存であります。今後とも、変わらぬご支援、ご協力を賜ります様、心よりお願い申し上げます。

結びに、今年度も天候に恵まれ、平穏な年でありますよう祈念するとともに、町民の皆さまのご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げまして、新年のごあいさつといたします。